

Ressort: Lifestyle

Joop will Models mit "pädagogischem Anspruch" begleiten

Berlin, 19.10.2013, 10:52 Uhr

GDN - Der Modedesigner Wolfgang Joop sieht sich bei seiner neuen Tätigkeit als Mitglied der Jury von "Germany's Next Topmodel" als Pädagoge in der Verantwortung. "Ich möchte die Mädchen mit einem gewissen pädagogischen Anspruch auf ihrem Weg begleiten und ihnen als langjähriger Insider eine echte Perspektive im Modelbusiness geben", sagte Joop laut einer Mitteilung des TV-Senders ProSieben, welcher die neue Show ab Februar 2014 austragen wird.

Der Designer betonte, dass er Träume wahr werden und keine "unerfüllbaren Illusionen" aufkommen lassen wolle. Das sei für ihn im Team mit Heidi Klum und Thomas Hayo eine "höchst verantwortungsvolle Tätigkeit". Joop hatte die Castingshow und auch Moderatorin Heidi Klum in der Vergangenheit wiederholt kritisiert.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-23639/joop-will-models-mit-paedagogischem-anspruch-begleiten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com